

## **LA 71E ÉDITION DU RALLYE NEIGE ET GLACE DU 14 AU 18 FÉVRIER 2026**



**Le 71e Rallye Neige et Glace, l'un des rallyes de régularité les plus emblématiques de France, se déroulera dans le Haut-Doubs et le Jura du 14 au 18 février 2026.**

Les vérifications administratives et techniques se tiendront à Malbuisson, le samedi 14 février avec une 'Qualifying Stage' en soirée afin d'affiner les ordres de départ de l'étape du lendemain.

La plus sportive des hivernales portant le label de précision JBR Events, se disputera en 4 étapes, dont une de nuit, et se déclinera en plus de 30 Zones de Régularité (ZR), offrant aux participants une compétition intense sur des terrains hivernaux et dans un décor d'exception.

Organisé par Zoulou Racing Héritage, cet événement célèbre l'esprit de compétition, de découverte et de convivialité dans un cadre naturel unique.

**Ouverture des inscriptions : le 1er septembre 2025**

Pour en savoir plus, rendez-vous sur



**La passion au service du rallye.**

## **THE 71ST RALLYE NEIGE ET GLACE FROM 14 TO 18 FEBRUARY 2026**



**The 71st Rallye Neige et Glace, one of France's most iconic regularity rallies, will take place in the Haut-Doubs and Jura regions from 14 to 18 February 2026.**

The administrative and technical scrutineering will take place at Malbuisson on Saturday 14 February, with a 'Qualifying Stage' in the evening to fine-tune the starting orders for the following day's stage.

The sportiest of the winter events, bearing the JBR Events precision label, will be contested over 4 stages, including one at night, and will feature more than 30 Zones de Régularité (ZR), offering participants intense competition on wintry terrain and in an exceptional setting.

Organised by Zoulou Racing Heritage, this event celebrates the spirit of competition, discovery and conviviality in a unique natural setting.

**Registration opens: 1st September 2025**

To find out more, visit



**A passion for rallying.**